
診療情報管理士

80.0%

医師事務作業

補助者

12.0%

事務員

6.0%

回答なし

2.0%

第１９回 院内がん登録実務者web研修会 アンケート結果 

 
令和３年６月 1９日 13：30～17：１５ 

 
「がん登録に役立つ病理の知識」 
「大腸がん・肺がんの病期分類」 

 
講師 福井県立病院 病理診断科   

主任医長  海崎 泰治 先生 

   

１．医療関係資格について 

３．院内がん登録実務経験について（研修会当日における） 

２．所属医療機関について 

岡山県内

37

佐賀県

3

愛媛県

2

大阪府

2

広島県

2

山口県

1

福岡県

1 新潟県

1

2年未満

10.2%
2年以上

4.1%

3年以上

12.2%

4年以上

40.8%

経験なし

32.7%

2年未満 5

2年以上 2

3年以上 6

4年以上 20

経験なし 16

回答なし 1

診療情報管理士 40

医師事務作業補助者 6

看護師 0

事務員 3

回答なし 1

岡山県 73

佐賀県 4

愛媛県 3

大阪府 2

広島県 1

山口県 1

福岡県 1

新潟県 1

京都府 1

申　　込 参加申込は 83.9％ 



2年未満

22.4%

2年以上

6.1%

3年以上

6.1%

4年以上

40.8%

経験なし

24.5%
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統計業務

診療報酬請求業務（DPC業務含む）

医師事務作業補助

その他事務

看護師・技師・栄養士・薬剤師など医療関係

システム管理

カルテ開示

よく理解できた

38.0%

大体理解できた

46.0%

やや難しかった

12.0%

難しかった

4.0%

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

４．全国がん登録実務経験について（研修会当日における） 

５．主に担当している業務について（複数回答可） 

６．講義の内容について 

７．講義時間について 

適切だった

100.0%

適切だった 50

長すぎた 0

短すぎた 0

少し長かった 0

よく理解できた 19

大体理解できた 23

やや難しかった 6

難しかった 2

2年未満 11

2年以上 3

3年以上 3

4年以上 20

経験なし 12

回答なし 1



問題なかった

96.0%

接続に少し時間がかかった

2.0%

途中で接続が切れた

(すぐ解消された)

2.0%

職場のPC

56.0%
自宅のPC

34.0%

スマートフォン・タブレット

10.0%

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．どの端末で参加しましたか 

９．接続について 

※自宅 PC より参加 

※職場 PC より参加 

職場のPC 28

自宅のPC 17

スマートフォン・タブレット 5

問題なかった 48

接続に少し時間が

かかった
1

途中で接続が切れた

(すぐ解消された)
1



 

・多重がん登録と絡めて肺、大腸のポイントをわかりやすく教えていただきとても勉強に 

なりました。ありがとうございました。 

・研修会の準備や当日の運営ご苦労様でした。また参加させていただきたと思っています。

ありがとうございました。 

・病理の話がとても参考になりました。症例の具体的なお話しも聞きたかったです。 

登録業務に役立つので。 

・今後も WEB で参加させていただきたいと存じます。 ありがとうございました。 

・大変有意義な講義を頂きありがとうございました。 

・今回の研修は日頃詳しく聞くことができない病理の内容で、かつがん登録をされている 

ドクターのお話だったので非常に有意義でした。次回もこのようなお立場のドクターの 

話が聞けたら嬉しいです。 

・とてもためになりました。ありがとうございました。 

・肺癌の病期分類については、自分が認識していた事と少し異なっていたので、確認、 

振り返りができよかったです。 

・肝・胆・膵癌の病期分類について・多重がんルールについての講義を希望します。 

・多重がんルールが分かり難く、再度研修をお願いしたいです。 

・今回オンラインでの講義とのことで初めて参加させていただきました。 

大変勉強になりました。ありがとうございました。 

・多重癌ルールについての演習 

・参加対象を院内がん登録、全国がん登録の実務者に限定していただけると、さらに 

専門的な内容の講義にできるのではと感じました。 

・経験がない為、５大がんの講義を聞きたいです。 

・オンライン研修は初めてだったが、メリットも多々ありつつ思った以上に一方通行なのだ

と感じた。対面も一方通行なのだが。 

・今回初めて参加させて頂きました。ありがとうございました。とても有意義な研修会で 

あり、今後の業務に活かしたいと思います。県外の者なので、今後もオンラインでの 

研修会で参加させて頂けるとありがたいです。 

・このような状況で研修会が受講出来ることがありがたいです。 

今後 希望する講義、ご意見・ご要望など 



 

・私はがん登録業務に関わり始めたばかりで、今回の「6 桁目は分からなければ 9 でいい」

「grade を 6 桁目に採用できるか」という事について初めて知り、大変参考になりました。 

 普段、カルテからがん登録に必要な情報を拾う時、どこまで突き詰めるべきなのか 

分からず時間がかかっています。なので、今回の様な登録の際のコツ(？)というのか、 

見るべきポイントが分かると大変ありがたいと思いました。 

・集合型の研修会は難しいと思いますので今回と同様 web 研修希望です。 

・実務に必要なポイントを整理して講義いただけたのでとても分かりやすかったです。 

自分の復習はもちろんですが、これから実務をはじめる方などにもぜひ聴講していただき 

たい内容なので、アーカイブなどで期間限定でも公開をお願いできないでしょうか。 

・大変お世話になりありがとうございました。 

・Web での開催の方が参加しやすいです。 

・とても分かりやすい内容でした、ありがとうございました。 

アンケート回答数 50／参加申込人数 87 名 


